

ご連絡が遅くなりまして申し訳ありませんでした。お変わりありませんか。

新庄は寒さが一段と増し、すっかり冬の季節になりました。14日に初雪が降りました。写真はそのときの学校の様子です。子どもたちの着ているものも冬の服装で、寒さを防ぐ服になっています。

これからは、雪が降り続く毎日になります。2学期も残すところわずかとなりました。皆さんはお元気ですか。

新庄小学校では、11月21日に「合唱祭」を行いました。これは、新庄小学校の伝統の行事です。1年生から6年生、そして合唱部の子どもたちが合唱を行いました。今年は、新型コロナウイルス感染症のために、入場者を制限しての開催となりました。当日は、会場いっぱい美しいハーモニーが響きました。合唱祭の写真を送りましたのでご覧ください。



今回は、新庄学校で取り組んでいる、「ふるさと学習」についてお知らせいたします。新庄市では、地域を愛する子どもを育てるために、どの学校でも「ふるさと学習」を行っています。新庄市の自然や文化、人に学び、そこからよさを再発見することで、新庄市を愛する子どもを育てることをねらいとしています。

1年生は、地域の方との関わりを通して、地域の伝統行事や活動を学びます。

2年生は、自分たちの住んでいる地域を訪問して地域の様子を学びます。

3年生は、ユネスコ無形文化遺産にも登録されている「新庄まつり」について学びます。

4年生は、新庄市に伝わる文化について学びます。

5年生は、学区を流れる川を調べ、環境問題について学びます。

6年生は、新庄の歴史について学びます。

今年は、新型コロナウイルス感染症のため、なかなか外に出て学ぶ機会が少なかったのですが、新庄市のよさを学ぶことができたと思います。

今回は、4年生が調べた「新庄市のじまん」についてお届けしますのでご覧ください。「隠明寺凧」と「新庄東山焼き」について書いてあります。

一つ目の「隠明寺凧」は、今から143年前に作られたのが始まりと言われている、伝統の凧です。新庄市のお土産の一つにもなっています。写真のように、新庄駅には大きな「隠明寺凧」が展示されています。

もう一つは「新庄東山焼き」で、新庄市の伝統工芸品の一つです。歴史は古く、今から191年前に作り始められました。茶碗やお皿、花瓶など、様々な焼き物があります。澄んだ青が特徴となっています。

新庄市の自慢はもっとたくさんあり、4年生の子どもたちは班ごとに、「新庄まつり」をはじめ、様々な新庄市の自慢を調べました。新庄市の観光パンフレットも送りますのでご覧ください。

あと、10日で新しい年を迎えますが、子どもたちが元気で学校生活を送ることができることを願っています。皆様にとってもよい年になることを願っています。

2月頃に、子どもたちと簡単な英語でのオンラインでの交流をしたいと思っています。やり方については後ほどご相談させていただきたいと思いますので、よろしくお願ひします。

新しい年になりましたら、またご連絡いたします。

2020年12月22日

新庄市立新庄小学校  
校長 長谷部 薫



The kite of Onmyoi  
in Shinjo Station

"Chorus Festival"



First grade



sixth grader



chorus club